



Luego de tres días de debates, concluyó en Managua el Seminario Regional del Pacífico para la Erradicación del Colonialismo con una resolución en la que se ratifica continuar los esfuerzos dirigidos a la independencia de 17 territorios no autónomos que en futuro cercano deben formar parte del concierto de las Naciones Unidas.

Las palabras de cierre fueron dadas por el compañero Rafael Ramírez, embajador de la República Bolivariana de Venezuela, quien destacó los principales puntos de la resolución aprobada por cada uno de los participantes que reconocieron el apoyo brindado por el Gobierno Sandinista para que el evento fuese un éxito.

Uno de las aristas principales de la resolución de este seminario, es en relación al manejo de los recursos naturales de estas 17 naciones no autónomas “deben sustentarse en el respeto y salvaguarda de su propiedad control y soberanía permanente por parte de los pueblos de los territorios no autónomos” de confirmada con las resoluciones dadas por las Naciones Unidas.

Igual plantearon que la Semana de Apoyo y Solidaridad con los Pueblos de los Territorios no Autónomos debe retomar su espíritu original como instrumento de difusión de la situación de los territorios, los avances y cumplimiento de la declaración y la labor del comité especial. Esta semana de solidaridad está propuesta entre el 13 y 16 de junio en la sede de las Naciones Unidas en New York.

“El Comité Especial de Descolonización debe mostrar disposición a considerar con criterio de caso por caso las valiosas observaciones, recomendaciones y propuestas de los

Seminario Regional contra el Colonialismo: Oscar y Puerto Rico

Escrito por Pedro Ortega Ramírez
Jueves, 02 de Junio de 2016 17:12 -

representantes de los territorios no autónomos en aras de contribuir al ejercicio de sus derechos a la autodeterminación con base a las resoluciones relevantes de las Naciones Unidas”, plantea parte de la resolución del seminario.

También se habló de la situación de Sahara Occidental en África, de las islas de Puerto Rico, Las Malvinas, Gibraltar, países que están dominadas por Francia, Estados e Inglaterra.



Libertad para patriota independentista Oscar López

Igual Ramírez leyó que el seminario deja la experiencia que se puede avanzar de manera armónica en los debates referidos a los territorios no autónomos, guiados por el principio de respeto a las ideas, la tolerancia y la voluntad de aportar a la discusión.

Una vez más los miembros de este evento pidieron al gobierno de Estados Unidos, particularmente al presidente Barack Obama, la libertad del independentista puertorriqueño Oscar López Rivera que cumple una condena de 70 años, de los cuales ya cumplió 35 el pasado 29 de mayo. López ha sido una de las figuras que ha reclamado la independencia de Puerto Rico.

Ramírez a título personal y hablando en nombre del gobierno del compañero presidente Nicolás Maduro, manifestó que Venezuela tiene el firme compromiso de luchar de manera continua a favor de los más débiles, a favor de los pueblos que están bajo situación de dominio colonial.

“Las leyes deben proteger a las entidades más débiles frente a las situaciones de injusticia como es el caso del colonialismo. La práctica del colonialismo, en cualquiera de sus formas, sea de manera brutal, directa, con violencia, sea de manera económica o sea un proceso continuo de penetración y absorción de pueblos enteros a favor de una gran potencia debe

Seminario Regional contra el Colonialismo: Oscar y Puerto Rico

Escrito por Pedro Ortega Ramírez
Jueves, 02 de Junio de 2016 17:12 -

cesar”, dijo Ramírez.

La compañera María Rubiales, embajadora de Nicaragua ante la ONU, manifestó que el seminario fue un éxito, porque nuestro pueblo y el gobierno ha demostrado su solidaridad con los pueblos que están luchando por su autodeterminación.

“Estamos convencidos que en estos cuatro años que quedan para terminar la tercera década del colonialismo, se ha ido creando una conciencia y una voluntad de que tenemos que avanzar con los 17 territorios pendientes que tenemos, se han hechos medidas y recomendaciones concretas de parte del comité que anteriormente no la habíamos oído tan clara y que desde aquí la vamos a llevar a lo que se llama el comité de descolonización o el comité de los 24 que se reúne ahora en junio en Naciones Unidas”, declaró Rubiales.



Reconocen respaldo de Nicaragua a independencia de Puerto Rico

Recordó que muy pronto se hará una nueva elección del Secretario General de la ONU y se tiene la responsabilidad de comunicar al nuevo cargo, el sentimiento que ha prevalecido en el comité sobre cada uno de los puntos antes señalados y particularmente de que las Naciones Unidas se involucren más con las naciones no autónomas.

La compañera Wilma Reverón de Puerto Rico, agradeció a las naciones miembros del Comité de Descolonización, estar siempre apoyando la lucha independentista de su país, principalmente a Nicaragua que a través del Comandante Daniel Ortega y la compañera Rosario Murillo, ha alzado su voz a favor de la soberanía puertorriqueña.

“Nicaragua y el Frente Sandinista, el Movimiento Independentista de Puerto Rico hemos estado hermanados en la lucha, hemos tenido puertorriqueños que han luchado junto a los sandinistas por la revolución nicaragüense, así que la lucha de Nicaragua es la nuestra, como la de Puerto

Seminario Regional contra el Colonialismo: Oscar y Puerto Rico

Escrito por Pedro Ortega Ramírez
Jueves, 02 de Junio de 2016 17:12 -

Rico es de Nicaragua, el comandante Daniel Ortega ha sido un bastión de la lucha por la independencia de Puerto Rico, una voz que nos ha dado mucha visibilidad y estamos muy agradecidos del presidente Ortega”, reconoció Wilma.

Dijo que esperan que al finalizar su mandato Obama, escuche las voces de las naciones que piden la libertad de Oscar López Rivera.

“Esto ha sido un reclamo no solo del pueblo de Puerto Rico, hay personalidades de todo el mundo, premios nobeles, ex presidentes y todo tipo de personas que están pidiendo por la libertad de Oscar López Rivera”, señaló Wilma del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico.